

Etíopes Berhanu y Mengitsu dominan Maratón de Xiamen



Beijing, 2 ene (RHC) Los fondistas etíopes Lemi Berhanu y Meseret Mengitsu dominaron hoy en las categorías masculina y femenina, respectivamente, del Maratón celebrado en la ciudad china de Xiamen.

Berhanu, de 22 años y ganador en Boston el año pasado, se presentó como la gran atracción del primer maratón del año y no falló al imponerse con un tiempo de dos horas, ocho minutos y 27 segundos.

Su compatriota Mosinet Geremew (2 h 10:20) terminó segundo y Shura Kitata (2 h 10:36), de 20 años y segundo en esta prueba en 2016, cerró un podio plenamente etíope.

Similares resultaron las cosas entre las damas, al imponerse Mengitsu, vencedora del maratón de Beijing de 2016, sobre sus compatriotas Workenesh Edesa y Melkam Gizaw.

Aunque en Xiamen estuvo lejos de su mejor registro, Mengitsu dominó con 2:25.58 horas, seguida de Edesa, defensora del título, que tuvo que conformarse con la segunda posición y un tiempo de 2:26.27, y Gizaw cerró con 2:26.47.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/117245-etiopes-berhanu-y-mengitsu-dominan-maraton-de-xiamen>



Radio Habana Cuba